
- 1 - 

平成16年第４回壱岐市議会定例会 一般質問通告者 

月日 順序 議員氏名 ページ 月日 順序 議員氏名 ページ 

１ 33番 大浦 利貞 126～ 24 43番 平畑  光 249～ 

２ 14番 豊坂 敏文 130～ 25 12番 長島 清和 251～ 

３ 54番 長山 茂彌 136～ 26 24番 東谷  伸 256～ 

４ ９番 今西 菊乃 139～ 27 15番 富田 邦博 263～ 

５ 17番 立石 和生 142～ 28 26番 久間  進 268～ 

６ 53番 品川 洋毅 146～ 29 20番 橋本 早苗 273～ 

７ 22番 鵜瀬 和博 150～ 30 51番 近藤 団一 279～ 

８ 41番 横山 重光 157～ 31 １番 菊田 光孝 286～ 

９ 34番 榊原  伸 159～ 32 11番 田原 輝男 292～ 

10 60番 原田 武士 167～ 33 37番 久間 初子 296～ 

11 31番 江川  漣 172～

12 

月 

13 

日 

 

(月)

34 ７番 平尾 典子 304～ 

12 

月 

９ 

日 

 

(木) 

12 ８番 町田 正一 176～

13 42番 川添  隆 (取下げ)

14 ２番 町田 光浩 188～

15 45番 吉富 忠臣 194～

16 16番 山下 正業 200～

17 10番 市山 和幸 205～

18 19番 中村出征雄 207～

19 27番 小園 寛昭 213～

20 21番 立川 省司 220～

21 ３番 小金丸益明 225～

22 18番 坂口健好志 232～

12 

月 

10 

日 

 

(金) 

23 29番 大久保洪昭 239～
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平成16年第４回壱岐市議会定例会 一般質問一覧表 

平成16年12月９日（木）10：00～ 

質問 

順序 
議 員 氏 名 質  問  事  項 質問の相手

 高齢者スポーツの奨励と援助について 
０１ 大浦 利貞 

 三才未満児保育の拡充について 
市 長 

 今後、農業の在り方（推進）について（２１世紀農業） 市 長 

 格差是正について 市長、教育長０２ 豊坂 敏文 

 平成１６年度未収額に対する徴収対策について 市 長 

 住民サービスについて 
０３ 長山 茂彌 

 庁舎建設について 
市 長 

 男女共同参画について 
０４ 今西 菊乃 

 環境問題について 
市 長 

 福岡市への人的派遣について 
０５ 立石 和生 

 次年度の固定資産評価替えについて 
市 長 

０６ 品川 洋毅  何故、進まない財政再建。バランスシートの導入を 市 長 

０７ 鵜瀬 和博  壱岐市の危機管理体制について 市長、教育長

０８ 横山 重光  税並びに水道料金等の滞納対策について 市 長 

 合併特例事業債について 
０９ 榊原  伸 

 助成金及び補助金の見直しについて 
市 長 

 都市計画指定区域の変更及び指定解除について 
１０ 原田 武士 

 ふるさと創生資金について 
市 長 

１１ 江川  漣  災害弱者を未然に防げ 市 長 

 緊急搬送（福岡）の現状について 
１２ 町田 正一 

 公立病院の経営体制について 
市 長 
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平成16年第４回壱岐市議会定例会 一般質問一覧表 

平成16年12月10日（金）10：00～ 

質問 

順序 
議 員 氏 名 質  問  事  項 質問の相手

 漁業の現況と今後の水産振興について 

 漁業集落排水整備事業について １３ 
川添  隆 

（取下げ） 
 芦辺港ターミナルビル建設について 

市 長 

 地域情報化について 
１４ 町田 光浩 

 原の辻博物館建設計画について 
市 長 

 壱岐市に於ける環境基本計画は 

 医療、福祉分野での予防対策について 

 公立病院の管理者は、全国公募されたらいかがでしょ

うか 

 救急救命士有資格者採用について 

１５ 吉富 忠臣 

 航路対策協議会について 

市 長 

 老人ホームその後進捗状況について 

 壱岐市合併と今後事業のあり方について 
市 長 

 市職員対応今後事業のあり方について 教育長 
１６ 山下 正業 

 壱岐市における危機管理対策について 市 長 

１７ 市山 和幸  公立病院の新築移転に伴う跡地の有効活用について 市 長 

 新公立病院（かたばる病院も含め）今後の管理運営に

ついて １８ 中村出征雄 

 石田体育館の整備について 

市 長 

 老人ホームの燃料入札について 

 壱岐カントリークラブへの出資ならびに会員権の返還

について 
１９ 小園 寛昭 

 報酬審議委員会のあり方について 

市 長 

 下水道受益者負担金の還付について 

 職員の資質の向上について ２０ 立川 省司 

 小林線改良工事の進捗状況について 

市 長 

 補助金の見直しに関連して、ＰＴＡ活動に対する支援

は強化できないか 
市長、教育長

２１ 小金丸益明 

 １７年度以降における公共工事の指名業者選定方法は 市 長 

 環境問題（不法投棄）について 市長、教育長
２２ 坂口健好志 

 公共施設の建設について 市 長 

 壱岐海域の海砂採取について 
２３ 大久保洪昭 

 島内観光地の荒廃について 
市 長 
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平成16年第４回壱岐市議会定例会 一般質問一覧表 

平成16年12月13日（月）10：00～ 

質問 

順序 
議 員 氏 名 質  問  事  項 質問の相手

 勝本町（旧）保育所跡地の有効利用について 

 壱岐市勝本町の明るく住み良い町づくりの進捗状況に

ついて 
２４ 平畑  光 

 トヨタ自動車九州宮田組立工場部門壱岐市へ企業誘致

について 

市 長 

 ゴミの不法投棄対策について 
２５ 長島 清和 

 市道の管理について 
市 長 

 障害者福祉について 
２６ 東谷  伸 

 「壱岐市行財政改革大綱」の視点に立って、（仮称）

一支国博物館事業について 

市 長 

２７ 富田 邦博  壱岐市内の防災対策について 市 長 

 壱岐で働く若者（単身者）に住宅を 
２８ 久間  進 

 漁民へ支援策を 
市 長 

２９ 橋本 早苗 
 教育総務課管轄による壱岐の義務教育における現状と

課題 
教育長、市長

 病院事業関連について 

３０ 近藤 団一  議会及びひいては市民に対する市長及び執行部の姿勢

について 

市 長 

 壱岐市の水源について 
３１ 菊田 光孝 

 人口減少社会における地域開発について 
市 長 

３２ 田原 輝男 
 壱岐市のスポーツ施設について、又、青少年のスポー

ツについて 
市長、教育長

 公立病院跡地について 
３３ 久間 初子 

 壱岐観光について 
市 長 

 壱岐市の男女共同参画のとり組みについて 市 長 
３４ 平尾 典子 

 壱岐市の障害児教育を含めた障害児福祉について 市長、教育長

 

 

 


